

## Farbe ist mehr als Dekoration,

oder wie bringen wir die richtige Farbe in den Raum

## Asta Gatterwe



### ÜBER MICH

Aufgewachsen in Baden und wohnt seit 2013 in Wullersdorf

#### 1982 - 1985

Meisterschule des österr.  
Malerhandwerkes Baden mit  
Abschluss Gesellenprüfung im  
Malerhandwerk

#### 1985 – 2011

Baubranche Kundenberatung,  
Verkauf, Seminare für Farben als  
zertifizierter Fachtrainer nach System  
Cert

2008 Wirtschaftskammer  
„diplomierter Farbberater“

#### 2010 – 2011

IACC Akademie Salzburg Farbe und  
Umwelt

#### seit 2013

Dipl. Farbdesignerin der IACC

#### seit 2017

Vorstand im BEF Bund Europäischer  
Farberater/ Designer

#### Seminartätigkeiten

Bei Fa. Murexin AG in Wr. Neustadt,  
Malermeister Pulz in Pottendorf  
Vortrag im Backhaus in Bad Vöslau,  
HLA für Mode und Produktdesign,  
Mödling, Vortrag ARTgalerie Mödling

#### seit 2011

Aufträge im privaten und  
öffentlichen Raum

Die Fotografie ist für mich das Mittel, die Farben, die uns umgeben, festzuhalten  
und diese in Projekten der Farbgestaltung umzusetzen.

Die stärkste Farbe findet ihr Gleichgewicht, aber nur wieder in einer anderen starken Farbe, und  
nur wer seiner Sache gewiss wäre, wagte sie nebeneinander zu setzen.

Joh.W.von Goethe